
Protokoll zur 17. Sitzung (FSR-Legislatur 2021) - 21.06.2021

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation wurde die heutige Sitzung als Hybrid-Sitzung
(unter Einhaltung von Hygienemaßnahmen) im Hörsaal der ehem. Frauenklinik
(Magdeburger Str. 24) und via BigBlueButton abgehalten.

Sitzung: 19.15 - 20:15 Uhr

Sitzung:

1. Begrüßung & Anwesenheit

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder Nicht gewählte Mitglieder und Gäste

Paul Poethke
Elisabeth Ottlik
Friedemann Rabe
Leonie Beier
Johannes Münch
Timo Längrich
Marie Sophie Dahlke
Jasmin Jubeh (online)
Pia Wichert
Jakob Zschiesche
Sophie Sandig

Amira Thies (entschuldigt)
Hannah Dinklage (entschuldigt)

Natalie Schröder
Luisa Imhof
Christian Löffler
Daniel Romero Posada
Jannik Hamsen
Markus
Natalie Krebs
Max Dorschner
Ole Stöter

2. Besuch

➔ keiner angemeldet

3. Annahme des Protokolls von der FSR-Sitzung am 14.06.2021

➔ leichte Kritik an Erwähnung der Namen allgemein
➔ Zustimmung
➔ keine Anmerkungen → Protokoll gilt als angenommen

4. Beschlüsse: Sommerfest der MSV (150 €) und Teilnahme eines MSV-Mitglieds am
NECSE 2021

➔ Kostenübernahme für Sommerfest der MSV + Fahrtkosten zur MSV-Tagung
(NECSE), Fragen und Diskussion in letzter Woche

➔ Diskussionsbedarf ?
➔ Finanzer: MSV hat dieses Haushaltsjahr ihr mögliches Budget bisher nicht

ausgeschöpft



Nachfrage: Übernahme von Fahrt und Teilnahmegebühr möglich? Geltungsbereich
dieser Regelung für alle Studierenden oder nur für Mitglieder von offiziellen AGs des
FSR? erstmal nur Fahrtkosten übernehmen?

➔ in Vergangenheit Fahrt und Teilnahmegebühr übernommen, Kosten für Unterkunft
nicht

Diskussion:

➔ allg. Zustimmung zu Sinnhaftigkeit der Aufklärungsarbeit, Finanzierung und der
Förderung der geplanten Veranstaltungen

➔ Einhaltung von geltenden Hygieneregeln bei Sommerfest beachten
➔ Nachfrage: Wer kann am Sommerfest teilnehmen?
➔ Sommerfest nur für Mitglieder MSV, Finanzierung durch Budget des MSV beim FSR

geplant

Der FSR möge beschließen, die Teilnahmegebühren in Höhe von 180 €, die für Jakob Bennien bei
der NESCE 2021 anfallen, zu übernehmen.

Zustimmung: 11 Ablehnung: 0 Enthaltung: 0

Der FSR möge beschließen, die Kosten für das geplante Sommerfest der MSV, welches
voraussichtlich für Ende Juli 2021 geplant ist, in Höhe von 150 € zu übernehmen.

Zustimmung: 11 Ablehnung: 0 Enthaltung: 0

5. Bericht vom Treffen „Team für Studium und Lehre“

➔ Treffen vor heutiger Sitzung
➔ Bericht vom Lehrausschuss (s.u.)
➔ Thematik der fehlenden Vorlesungsfolien/gehaltene Lehre
➔ in Humanmedizin eher Probleme mit PDF-Dateien, in EbP größere Probleme, da sie

auf PDF´s angewiesen sind und teilweise auch keine Lehre gehalten wird
➔ Gespräch mit Dekan, Studiendekan, Verantwortliche*r des Studiengangs soll gesucht

werden
➔ in Mikrobiologie werden Studierende gebeten, sich mit vergangenen Problematiken

an Dekanat zu wenden, Grund dafür recht undurchsichtig, vermutlich zur Festlegung
des Prüfungsinhaltes > Mail mit Frage nach Prüfungsinhalt wird vom FSR verfasst

➔ Stand der LPA-Taskforce weiterhin gleich, benötigen mehr Erfahrungsberichte
➔ Timo hat Leitfaden für Berufungskommissionen verfasst und diesen vorgestellt >

Bitte um Erweiterung (Google docs Dokument in Slack)

6. Bericht vom Lehrausschuss

➔ im Lehrausschuss über Wahlpflichtfächer, Evaluationen und akute Problemfächer in
Lehre gesprochen (konkret Gynäkologie & Geburtshilfe)

➔ Thematik mit fehlenden Vorlesungsfolien angesprochen
➔ Studiendekan steht prinzipiell hinter uns, aber es besteht kein Zwang zum Hochladen

an die Dozierenden



7. Bericht vom Forschungsausschuss

➔ Besuch von Ole (8.Semester) - sitzt im Forschungsausschuss
➔ Aufgabe: strategische Ausrichtung der Uni koordinieren
➔ Graduiertenkolleg (wissenschaftliche Verbünde innerhalb der Uni) wurde besprochen

- Thema precision medicine, ein weiteres Projekt in Halle geplant,
➔ elektronische Laborbücher im UKH eingeführt
➔ April: Auswertung von Anträgen zur Beschaffung von Großgeräten für die Institute

und Kliniken (>200.000 €)
➔ Ausschreibung Graduiertenkolleg, “clinical scientist”-Programm

Forschungsmöglichkeit für Assistenzärztinnen und Assistenzärzte über Promotion
hinaus - Ziel: junge Ärztinnen und Ärzte für Forschung zu begeistern

➔ Gutachten zur Förderung besonders erfolgreicher Graduiertenkollegs durchgeführt -
beste Bewertung Graduiertenkolleg von Prof. Klusmann

Diskussion:

➔ Wie oft soll Bericht vom Forschungsausschuss an FSR erfolgen?
➔ im Gremium Info über wichtige Beschüsse aus diesem Ausschuss gewünscht -

Anerkennung durch den FSR, gemeinsames Miteinander/Informationsfluss
verbessern

➔ in Vergangenheit gingen durch fehlende Kommunikation/Treffen Infos verloren
➔ Mitschrift allen zur Verfügung stellen
➔ ein Platz im Forschungsausschuss ist noch zu besetzen - bei Interesse bitte

beim FSR melden (dies ist für jeden Studierenden möglich)

8. Sonstiges

PJ-Messe

➔ Orga-Treffen am Mittwoch -studentischer Vertreter gesucht, der Orga demnächst
übernimmt

➔ eventuell Aufgabe des Teams für Eventmanagement
➔ Luisa kann Mittwoch mit Verzögerung dazustoßen, sieht sich aber nicht in

langfristiger Organisation

FakuRa

➔ Prof. Jünger (IMPP) anscheinend entlassen
➔ Nachbesetzung noch unklar
➔ Probleme mit Transparenz  des FakuRa im Allgemeinen

nächste Woche Beschlussfassung zu überschüssigen Finanzen

Erinnerung an Beschlussfassung zur Geldübernahme des bvmd-Sommerkongresses (5 € /
Person)

noch keine Rückmeldung aus Bibliotheksausschuss zur Kürzungsthematik



Abschlussgrillen Zahnmedizin

➔ Grillfest der Zahnmedizin findet statt (Konzept liegt Dekanat vor)
➔ mogen - Ergebnisbericht
➔ Frage: So eine Veranstaltung auch in der Humanmedizin?l
➔ lt. akt. Verordnung Events mit mehreren 100 Teilnehmern ohne Anmeldung erlaubt,

Dekan trifft endgültige Entscheidung
➔ großer Organisationsaufwand in kurzer Zeit, großer Wunsch nach Veranstaltung

besteht jedoch
➔ Möglichkeit einer Veranstaltung, die Rahmen zur sozialen Interaktion schafft

gewünscht
➔ Vorschlag: Abwarten, des Ergebnisses der Zahnmedizin, dann weitere Besprechung

(Umfang und Orga-Team)

Sitzung endet um 20.15 Uhr

Fertigstellung am 22.06.21
durch die Protokollant*innen:

Leonie Beier Christian Löffler
Schriftführerin stellvertr. Schriftführer

Lektorat am 27.06.2021
durch den Lektor:

Paul Poethke
Vorsitz


